

第1回M I SAWA移住者交流会～つながるB B Q～ を開催しました！



▲雨の中多くの方にお集まりいただきました！

令和7年10月26日（日）、三沢市への移住者の皆さんのが集まる交流会「つながるB B Q」を開催しました！

三沢市としては初めての開催となった移住者交流会。当日はあいにくの雨模様でしたが、参加された皆さんの明るい笑顔と温かい交流で、会場は終始和やかな雰囲気に包まれました。

東京都・千葉県・兵庫県や、国際交流が盛んな三沢らしく、海外からの移住者の皆さんのが参加され、初対面同士でも三沢ならではのB B Qを囲みながら自然と会話が弾み、新しいつながりが生まれた素敵なおイベントとなりました♪

当日の様子を紹介させていただきます！

◆今回のテーマ：B B Qを囲んで、カジュアルな交流をしよう！



▲牛も豚も鶏も全部美味しい！



▲先輩移住者・長田さんのトーク

今回の交流会は、参加者の皆さんが自然に交流できるよう、BBQを中心としたカジュアルな形式で開催しました！『えっ！？10月にBBQ！？』と思われた方もいるかもしれません、三沢では夏だけでなく、桜が咲く4月や紅葉が始まる10月といった時期でも気軽にBBQをしちゃうんです★

そして！今回の交流会は、次のような内容で行いました。

- ①開会・概要説明：まずは三沢市の移住施策について簡単にご紹介
- ②参加者の自己紹介：お一人ずつ出身地や三沢での暮らしについてお話し
- ③三沢クイズ大会：楽しみながら三沢の魅力を再発見！
- ④先輩移住者・長田勇介さん（移住歴5年）の実体験に基づく貴重なアドバイス
- ⑤三沢の暮らし1問1答：参加者からの日常の疑問を市職員がその場で解決
- ⑥自由交流タイム：BBQを楽しみながら自由な情報交換

今回は、先輩移住者である移住歴5年の長田さんや市政政策調整課の職員も参加し、移住者の皆さんの暮らしの疑問や不安にお答えしました！

お子さんもたくさん参加してくださって、終始ワイワイガヤガヤ楽しいひとときでした。

◆参加者の声：移住後の“つながり”で、三沢の暮らしでもっと安心できるものに！



▲「三沢市うんこドリル」でクイズ大会

今回の交流会を通じて、参加者の皆さんからは、「移住仲間とのつながり・交流を求めていた！」など、つながりや情報を求めていたという声や「三沢市の職員との交流を今後もしたい」という声もありました。

また、「他の移住者の方と交流できて良かった」という感想からは、地域に溶け込む上の“横のつながり”的重要性が伝わってきました。BBQを囲みながら、テーブルでは自然と会話が弾み、暮らしに便利な情報や、子育てに関するお話しなど、日常の疑問や不安を気軽に相談し合う様子が見られました。「知り合いが増えた良かった」というコメントもあり、新しい生活の第一歩となる出会いの場を提供できたことを実感しています。

特に、お子さん連れの参加者からは、「移住者の交流会が他になく、子連れで参加できたことがとても良かった」と、安心して参加できたことに高い評価を頂きました。交流会でも、子どもが遊ぶ場所やスポーツクラブの情報など、熱心に情報交換をされている様子で、移住後の子育てに関する情報交換や、お子さん同士の交流のきっかけにもなったようです。

◆おわりに

今回の交流会は、移住者の皆さんが三沢での生活を楽しく、安心して送るための大切な「つながり」を見つけられる機会となりました。

ご参加いただいた皆さんから、「またこのような交流会に参加したい」といった今後の交流会への期待のお声も頂き、大変嬉しく思います！

今後も、移住された方や移住を考えている方を対象とした交流会を継続的に開催し、四季折々の三沢の魅力をお伝えするとともに、不安解消のサポートをさせていただくことで、「三沢に移住してよかったです♪」と感じていただけるような取組を展開していきたいと考えております。

「三沢市での移住者交流会に興味がある！」という方は、お気軽に三沢市政策調整課企画戦略係（☎0176-53-5111・内線 533）までご連絡ください(*^~*)